

令和4年3月11日

関係各位

住宅型有料老人ホームぬく森の家・塔野地
ホーム長 壹岐 誠

塔野地ホーム内における新型コロナウイルス感染について (第2報)

平素より、当ホームをご利用いただき誠にありがとうございます。

住宅型有料老人ホームぬく森の家・塔野地（本館）内において、新たにご入居者並びに家事サービスに従事する社員が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。これまでの経緯並びに当ホームでの対応は以下の通りです。

① 感染者のこれまでの経緯

● ご入居者（2名）

- ・ 3月10日：朝 お二人とも発熱症状あり、医療機関にて抗原検査受検。いずれも新型コロナウイルス『陽性』の診断。保健所よりホーム内での療養の指示を受ける。
デイサービスセンターともいき・塔野地利用中。最終利用日3月8日。

● 社員（1名）

- ・ 3月9日：通常通り勤務
- ・ 3月10日：公休
- ・ 3月11日：朝 発熱症状あり、医療機関にて抗原検査受検。新型コロナウイルス『陽性』の診断。

② 事業所の対応

- ・ 塔野地ホーム本館
感染されたご入居者につきましては、感染対応居室へ移動していただき、一般の入居者の居室と区分けを行っております。引き続き館内の消毒と、本館1階の皆様には居室対応をお願いしております。
- ・ デイサービスセンターともいき・塔野地
館内の消毒を実施した上で、通常営業を行っております。

今後も入居者様・社員の健康状態に留意しながら、ホーム運営を行ってまいります。皆様方にはご心配をおかけいたしますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。